



Olivier Coin

CAAE 1999

Une école à l'université depuis 1956

"Parfois il y a une alchimie incompréhensible qui se passe entre les élèves et une école, et quand ça dure depuis 50 ans c'est extraordinaire."

"J'ai toujours souhaité créer mon entreprise. Après un DESS en informatique obtenu à Lille en 1991, j'ai suivi une formation complémentaire à l'IAE de Grenoble (CAAE 1999) pour conforter mes connaissances en gestion et management d'entreprises. Je décide d'analyser le marché des services informatiques aux Etats-Unis et au Canada où l'organisation en franchise de services rencontre un grand succès. L'idée d'adapter ce concept à la mentalité française est alors confortée par des résultats positifs d'études de marché. Aujourd'hui j'ai créé mon réseau de Franchise en service informatique qui s'appelle AIRRIA.

Parfois il y a une alchimie incompréhensible qui se passe entre les élèves et une école, et quand ça dure depuis 50 ans c'est extraordinaire, le réseau des anciens s'étoffe et se fortifie avec les années."

